



AÑO LEGISLATIVO 2025

SEÑOR DIRECTOR:

A días de que se inicie su último año legislativo, que estará marcado por las elecciones parlamentarias y presidenciales, sería una importante señal que el gobierno pudiera intensificar las gestiones para reformar la salud pública donde se atiende el 80% de la población. Clave es atender las listas de espera, la crisis hospitalaria y fortalecer la atención primaria de salud que podría contribuir a descongestionar la demanda que existe a nivel nacional.

Asimismo, la descentralización es un tema clave y para eso es fundamental que las empresas puedan tributar en las comunas y regiones donde operan. Un ejemplo de eso es concretar una nueva ley de puertos que permitiría avanzar en esa dirección y articular una estrategia de desarrollo portuario basado en la colaboración, incluso con recintos que son privados. Esperamos que el gobierno y el Congreso también puedan mirar a las regiones.

Jorge Sharp Fajardo